

# Handlettering, Faux-Schrift

12.09.2024

## Donnerstag

Heute startete der Handlettering Workshop in die zweite Runde. Nachdem sie gestern Grundtechniken und einfache Aufwärmübungen bearbeitet hatten, wagten sie sich heute an Brushpens und eine sogenannte Faux-Schrift, welche sich genauer mit dem Malen der Buchstaben beschäftigt. Wichtig zu wissen ist, dass die Linien, die nach unten gezogen werden, dicker, und die, die nach oben gezogen werden, dünner sein mussten. Nachdem sie sich ein Video zum Schreiben mit Brushpens ansahen, begannen sie es selbst auszuprobieren. Wir sahen uns auch den zweiten Kurs dieses Workshops an und stellten schnell fest, dass dieser genauso entspannt und interessiert, am Thema Handlettering ist, wie es der erste auch war. Man hörte gemeinsame Musik und unterhielt sich, dies sorgte in beiden Kursen für eine angenehme Lernatmosphäre.

Ursprünglich hatten knapp 300 Schüler diesen Kurs gewählt und um es vielen Schülerinnen und Schülern zu ermöglichen, teilten sie den Kurs auf Frau Hennerici und Frau Schaffeld auf. Insgesamt konnten 51 Schülerinnen teilnehmen.



## Freitag

Für alle Workshops war heute der letzte Tag, auch für den Handlettering Workshop. Als Endprodukte wurden heute Geburtstagskarten und Leinwände verziert. Wir haben uns sogar selber an eine Übung



getraut. Dabei waren wir positiv von unseren Ergebnissen überrascht, viel beeindruckender waren die Resultate der eigentlichen Teilnehmerinnen. Das Feedback der Teilnehmerinnen war durchweg positiv. Somit war der Workshop ein voller Erfolg.